



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 23. bis 24.06.2024

Verkehrslage

Unfallflucht

Ein 27-jähriger befuhr am 22.06.2024 gegen 15.15 Uhr mit einem PKW Ford in **Köthen** die Wolfgangstraße in Richtung Fasanerieallee. Hierbei kam es im Bereich der Außenspiegel zu einer seitlichen Kollision mit einem sich im Gegenverkehr befindlichen schwarzen Opel Kombi. Beim Versuch den Zusammenstoß zu verhindern und dem Opel auszuweichen, geriet der Nutzer des Ford nach rechts und touchierte einen am rechten Fahrbahnrand abgeparkten PKW Audi. Der Fahrer des Opel kam seiner Wartepflicht nicht nach, sondern entfernte sich pflichtwidrig von der Unfallstelle. Am Audi entstand Sachschaden in Höhe von etwa 1.000 Euro. Der Schadensumfang am PKW Ford beläuft sich auf circa 500 Euro. Die Polizei bittet in diesem Zusammenhang um Hinweise, die zur Feststellung des Fahrers bzw. des von ihm genutzten Opels führen. Sachdienliche Angaben nimmt das Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld unter der Rufnummer 03496/4260 oder per Mail efst.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de entgegen.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

In **Bobbau** war eine 65 Jahre alte Citroenfahrerin am 24.06.2024 gegen 9.30 Uhr in der Alten Leipziger Straße in Richtung Friedensstraße unterwegs. An der Kreuzung Querstraße/Bornweg kam es zu einem Verkehrsunfall mit einem PKW Opel eines 85-jährigen, der die Alte Leipziger Straße aus Richtung Querstraße kommend überqueren wollte. Der Schadensumfang bemisst sich für beide Fahrzeuge auf jeweils rund 3.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Kriminalitätslage

Einbruchsdiebstahl

Gegen 21.30 Uhr des 23.06.2024 hatte ein Anwohner aus **Walternienburg** beobachtet, wie ein Unbekannter mit einer Taschenlampe um das Gelände eines an einem Verbindungsweg nach Güterglück gelegenen Sportvereins schlich. Gegen 18 Uhr wurde der Mann schon einmal dort gesehen. Als der Zeuge nun einen lauten Knall wahrnahm, begab er sich zusammen mit einer Begleitperson zum nahegelegenen Vereinsheim. Hier wurden sie Augenzeugen, wie der Täter gerade mit einem Rucksack das Gebäude verlassen wollte. Sie forderten ihn auf das Diebesgut fallen zu lassen, was er dann auch tat. Nun zückte der Täter ein Messer und hielt dieses in bedrohlicher Haltung in Richtung der beiden Männer, ehe er über einen Zaun in ein angrenzendes Feld flüchtete. Im zurückgelassenen Rucksack wurden Teile einer Sportausrüstung aufgefunden. Bei

der weiteren Nachschau im Objekt konnte festgestellt werden, dass der Täter über ein zuvor zerstörtes Fenster in das Innere eingedrungen war. Zudem wurden mehrere Türen beschädigt vorgefunden. Die Höhe des Sachschadens beläuft sich auf etwa 300 Euro. Der Einbrecher wurde als circa 1,65 bis 1,75 m groß, von schlanker Gestalt, mit kurzen schwarzen Haaren und Oberlippenbart beschrieben. Zur Tatzeit soll er mit einem dunkelgrünen Kapuzenpullover bekleidet gewesen sein und ein schwarzes Fahrrad mit weißer Aufschrift mitgeführt haben.

Fahrzeugdiebstahl

Auf einen blauen PKW Audi neueren Modells hatten es Diebe in der Nacht vom 23. zum 24.06.2024 in **Köthen** abgesehen. Die Täter öffneten auf bislang ungeklärte Art und Weise das Fahrzeug, das ordnungsgemäß gesichert und verschlossen in der Hugo-Junkers-Straße abgestellt war und fuhren in unbekannte Richtung davon. Die Polizei hat Fahndungsmaßnahmen eingeleitet. Der PKW hat einen Wert von rund 35.000 Euro.

Sachbeschädigung

Die Polizei kam am 23.06.2024 gegen 22.30 Uhr in einer mehrstöckigen ehemaligen Stallanlage im Hüttenweg in **Maasdorf** zum Einsatz. Hier hatte eine Gruppe von mehreren Personen im Alter zwischen 21 und 31 Jahren vom Dach der Anlage mehrere Steine auf eine Photovoltaikanlage geworfen, sodass mehrere Platten beschädigt wurden. Derzeit wird von einem finanziellen Ausmaß in Höhe von ungefähr 3.000 Euro ausgegangen. Nach erfolgter Personalienfeststellung vor Ort wurde den Anwesenden ein Platzverweis ausgesprochen, dem sie auch nachkamen. Die Täter müssen sich wegen Sachbeschädigung und Hausfriedensbruch verantworten.

Einbruchsdiebstahl

Dass Wertgegenstände in Fahrzeugen eine regelrechte Einladung für Diebe sein können, musste ein Fahrzeugbesitzer in **Löbnitz** am 23.06.2024 erfahren. Die Täter schlugen eine Scheibe der Beifahrerseite seines PKW Toyota, der im Zeitraum von 17.15 bis 17.45 Uhr in der Bitterfelder Straße abgeparkt war, ein und stahlen aus dem Innenraum mehrere Taschen, in denen sich ein Bargeldbetrag im mittleren zweistelligen Bereich, persönliche Papieren sowie mehreren Geldkarten befanden. Täterhinweise liegen der Polizei bislang nicht vor. Die Schadenshöhe wurde mit annähernd 1.000 Euro angegeben.

Sachbeschädigung

In der Ernst-Thälmann-Straße in **Großzöberitz** wurden in der vergangenen Nacht gleich mehrere Fahrzeuge verschiedenen Typs großflächig mit schwarzer Farbe besprüht. Die PKWs waren hintereinander in der besagten Straße abgestellt. Der Gesamtschaden bemisst sich auf ungefähr 1.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0
Fax: (03496) 426-210
Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de